
1. Herr Breuer gibt bekannt, dass die nächste Jahresverbrauchsabrechnung in einem neuen Bescheid-
layout erscheinen wird. Dem Projekt hätten sich neben Eitorf noch Ruppichteroth, Niederkassel, 
Gummersbach und Lindlar angeschlossen. Ziel sei es, übersichtlichere und verständlichere Jahres-
verbrauchsabrechnungen den Grundstückseigentümern zur Verfügung zu stellen. Dies bedinge z. B., 
dass die Bescheidrückseite zukünftig nicht mehr im Querformat bedruckt werde und alle Informatio-
nen in einer gut lesbaren Schriftgröße wiedergegeben werden. 
 

2. Herr Breuer gibt weiter bekannt, dass eine Landesförderung bei überdurchschnittlich hohen Abwas-
sergebühren für das Jahr 2011 nur bei einem fiktiven Gebührenhöchstsatz von 5,58 € und mehr in 
Betracht komme. Eine Förderung für Eitorf sei daher nicht möglich. 
 

3. Herr Breuer gibt zum Schluss bekannt, dass zwischenzeitlich der Abschlussbericht des Benchmar-
king für das Berichtsjahr 2008 vorliege. Der Bericht werde dem Protokoll als Anlage 2 beigefügt. 
 

4. Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass die Verwaltung derzeit technisch prüfe, wie 
man die große Pfütze am Zugang der P+R-Anlage auf der Nordseite der Bahn beseitigen könne. 


